
今後の改修の流れ

第２回素案（平面プラン）
の確認

公園改修プランは
ニュースでお知らせ！

今よりもっと
魅力ある

公園供用開始

Ｒ８年度

（予定）

今後の再整備の予定です。
次回は第２回ワークショップの結果を報告します。
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ワークショップ

第１回整備方針を
　　設定します

■ごあいさつ
　中野区では上位計画に基づき、公園整備や維持管理を進めてきましたが、
公園利用者の利用形態やライフスタイル等の社会情勢の変化に伴い、利用者
のみなさんから公園に求められる機能や役割も変化してまいりました。
　この度、中野区公園再整備計画に基づき、南台公園を改修することになり
ました。時代やニーズに対応した子どもから大人まで満足できる「魅力ある
南台公園づくり」を推進するため、ワークショップ（話し合いの場）やオー
プンハウスを開催し、みなさんのご意見を公園づくり・再整備に活かしてい
こうと考えています。

お問合せ：中野区 都市基盤部 公園課 公園整備係
電話：03-3228-8843
mail：koenseibi@city.tokyo-nakano.lg.jp

　　中野区再整備計画
詳細はこちら↓

https://www.city.tokyo-nakano.lg.jp
/dept/504000/d028645_d/fil/pdf.pdf

第 1回ワークショップを開催しました！
10 月 7 日（土）に、南中野区民活動センターで第 1 回ワークショップを開催しました。

地域の自治会と近隣の利用者の方に参加していただき、南台公園利用についてさまざまな貴重なご

意見をいただきました。

次回、第 2 回ワークショップは南台公園にて青空ワークショップを開催予定です！

～お聞きした主な意見～

・水遊び場は残してほしい。

　　⇒床材等をやわらかいものに。

・四阿（あずまや）は大きくしてほしい。

・ベンチは寝ころびができないものにしてほしい。

・既存ベンチの座面はきれいにしてほしい。

・遊具は高学年も遊べるものを設置してほしい。

・砂場の衛生面が気になる。

・健康遊具は上半身のストレッチのものをいれてほしい。

・防災倉庫の位置を移動したい。

・駐輪場は設置してほしい。

・園路舗装はぬかるみ等が発生しないものにしてほしい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　等

第 1回ワークショップを開催しました！

※詳しい内容は裏面記載。
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＜じゃぶじゃぶ池＞

＜自由広場＞

・気軽に花火ができるようになってほしい。

・花火をやる時間を決めてほしい。

　（23：00 ～ 26：00 等の深夜にやってほしくない）

・スケボーやローラーブレード等もできるようにしてほしい。

・ベンチに寝ている人がいて子供と座れない。

・喫煙・犬の散歩禁止は徹底してほしい。

・公園のルールがわかりにくい。ハッキリこれはしていい、

　これはダメと書いて欲しい。

・車での来園をやめてほしい。

・車のアイドリングをしないでほしい。

・許可なしでの動画配信は禁止

　してほしい。

・じゃぶじゃぶ池をみんなが入れるようにしてほしい。
・じゃぶじゃぶ池に入れる年齢をあげてほしい。
・じゃぶじゃぶ池を小学生でも遊べるようにしてほしい。
・じゃぶじゃぶ池の利用期間をのばしてほしい。
・毎日水は替えてほしい。

＜その他＞

公園のルールについて　の要望まとめ

＜ボール遊び＞

＜管理＞

・ボールで遊べるエリアの使い方がわかりやすくしてほしい。
・ボール遊びは自由広場のみにしてほしい。
・ボールを使える場所を無くさないでほしい。
・小学生以上の子たちと幼児が混ざっても安全にボールで
　遊べるルール作りをしてほしい。
・ボール遊びは危ないので禁止してほしい。

・バットの利用禁止等の自由広場のルールを減らしてほしい。
・利用時間を長くしてほしい。
・自由広場は 19 時頃まで開放してほしい。
・自由広場でたこあげをしたい。
・自由広場を時間や空間を区切ってもよいので、バットの利用
　やサッカーのシュート練習をできるようにしてほしい。
・子供の自転車練習が出来るようにしてほしい。
・自由広場の施錠をなくしてほしい。
・自由広場の予約状況がネット上で確認できるとよい。
・自由広場を使って遊んで良いタイミングがよく分からない
　ので、もっと分かりやすくしてほしい。
・野球の団体利用をやってる日や使えない日がわからない。

・長い枝などが落ちていると危険なので、
　整備をこまめにやってほしい。

・

・

・

ようにしてほしい。
てほしい。

で、

ワークショップ を開催します！を開催します！ワークショップ
南台公園改修の計画イメージへのご意見をいただく第２回ワークショップを開催します！

青空

開催場所：南台公園（じゃぶじゃぶ池前）

　　　　　（南台５丁目７番）

　　対象：南台公園利用者

　参加費：無料

　　内容：以下の内容について

　　　　　　　　　アンケートを行います。

■開催概要
開催日

12/１( 金）

※雨天決行 （荒天の場合は中止）

12/２( 土）
13 ： 00 ～ 16 ： 00

10 ： 00 ～

時間内の都合のいいタイミングでご参加ください

15 ： 00

ぜひ親子でご参加ください！

・公園整備レイアウトについて
・公園施設について
・公園ルールについて

しないでほしい。

信は禁止
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●自由広場 ●じゃぶじゃぶ池●遊具

・トイレの改善。トイレをきれいにしてほしい。
・女子トイレ、子供トイレがほしい。
・男性用トイレを使用中の男性の後ろ姿が見えるのが不快。

・ボール遊びができる公園に引続きしてほしい。
・バットや固いボールも使えるようにしてほしい。
・自由広場を充実してほしい。
・ボールフェンスを高くしてほしい。
・バスケットゴールは失くさないでほしい。
・バスケットゴールは網があるものにしてほしい。
・ボール遊びの区分けをしてほしい。
・地面は砂ではなく、人工芝等にしてほしい。
・スプリンクラーがほしい。

●トイレ

南台公園再整備への要望のまとめ

・四阿（あずまや）をきれいにしてほしい。
・四阿（あずまや）を大きくしてほしい。
・ベンチを増やすなど、憩いの施設を増やしてほしい。
・ベンチは寝ころびができないものにしてほしい。
・散歩のついでに立ち寄れる公園にしてほしい。
・広めの駐輪場が欲しい。
・防災倉庫を動かしたい。
・掃除道具を置くスペースがほしい。
・防犯カメラを設置してほしい。
・ポイ捨ても多いのでゴミ箱を設置してほしい。
・災害時も利用できる自販機にしてほしい。
・芝生でゴロゴロできる環境がほしい。
・園内灯を増やしてほしい。

●その他

・道路に面しているので、安全面には配慮してほしい。
・水はけをよくして、ぬかるみが発生を防いでほしい。
・アスファルト等にしてほしい。

●遊歩道等 ・既存の自然は維持・促進してほしい。
・樹木エリアと広場のメリハリをつけてほしい。
・死角が多いので見通しをよく、明るくしてほしい。
・薄暗く虫が多いので、もっと開放的にしてほしい。
・日影が欲しい

●樹木

・幼児用の遊具を増やしてほしい。
・小学生（高学年）も楽しめる遊具を増やしてほしい。
　（アスレチック、ブランコ、すべり台、鉄棒、
　　　　　　　　すべり台のある複合遊具、のぼり棒等）
・高齢者でも使える健康遊具がほしい。
・砂場の安全や清潔が保てる対策をしてほしい。
・砂場に猫が入らないようにしてほしい。
・インクルーシブ遊具がほしい。
・南台公園でしか遊べない遊具がほしい。

・じゃぶじゃぶ池の使用期間以外がもったいない、平らに
　して1年中使えるようにほしい。
・小学生でも使えるようにしてほしい
・小さな子以外が遊べる水遊び場があってもいいと思う。
・使える期間が短いのでじゃぶじゃぶ池はなくして遊具を
　充実させてほしい。
・じゃぶじゃぶ池の施設は残してほしい。
・床材等はやわらかいものにしてほしい。

＜四阿 （あずまや）＞
・自治会でも集まる場所でよく利用しているので、四阿（あずまや）は設置してほしい。
・夜はたまり場になって、ゴミなどがある。
・テーブルを置くと便利だが、宴会等が始まってしまうので気がかりである。
・イベントで折り畳みのテーブルが設置できる広さがあるといい。
・今は多いときに12～ 15人くらい集まっている。

■中野区回答
⇒現在の四阿（あずまや）は老朽化しているため、同等以上のものの設置を検討します。

＜じゃぶじゃぶ池＞
・じゃぶじゃぶ池に監視員は必要なのか？配置の基準はあるのか？
・平和の森公園のようなお椀状の溜まるタイプはいいと思う。
・じゃぶじゃぶ池利用時に水着は着用が必要ですか？
・じゃぶじゃぶ池は人気があるので、水遊びの場は残してほしい。
・滑って、頭を打たないか心配なので、床面はクッション性のある
　素材にしてほしい。

■中野区回答
⇒監視員は、現在は利用者のトラブル等がないように配置しています。
　監視員をつける水深等に基準はありません。
　基本的には保護者の方の見守りがあれば問題ありません。
⇒利用時に水着は必要です。
⇒水遊び場は人気施設なので、機能を残すよう検討します。

＜樹木＞
・現在の南台公園は緑が多くていいが、あまりにもうっそうとして
　いて防犯上問題がある。
・東側周囲の住民から落ち葉や果物などが落ちて後始末が大変。
・もう少し剪定してほしい。
・サクラの木を切ってしまったのは残念だった。

■中野区回答
⇒南台公園は、全体的に木が多くうっそうとしています。今回の整備
　で、一部の樹木の伐採や剪定等を行い見通しを確保出来るよう検討
　します。　大きな樹木や日影となる樹木は選定し残します。
⇒サクラは樹木診断を行った結果、異常があったため伐採しました。

＜遊具＞
・遊具が幼児向けすぎるので年齢の高い子も遊べる遊具にしてほしい。
・安全性も考慮してほしい。
・管理について検討してほしい。
・基地みたいな複合遊具があるといい。
・弥生公園のような円盤型のインクルーシブブランコはとても人気で
　よく遊んでいるのを見る。
・健康遊具もあるといい。背中を伸ばす等ストレッチ系
・高齢会館に散歩のついでに健康遊具をやりに行っている。
・砂場の衛生面が気になる。

■中野区回答
⇒ブランコはアンケートでも人気なので設置を検討します。
⇒遊具のエリアを子供の遊べる空間にして、園路沿い等に健康遊具の
　設置を検討します。
⇒砂場の衛生面についてはを囲ってほしいというご意見もあるので検
　討します。

＜防災倉庫＞
・防災倉庫の位置を変更したい。
・車寄せしやすいところだありがたい。
・現在の駐輪場の位置を防災倉庫にしてはどうか。
・防災倉庫に防災用品がたくさんあるため、竹ぼうき等清掃道具が入
　れられない。

■中野区回答
⇒防災倉庫の位置変更については検討します。

＜駐輪場＞
・駐輪場はしっかりつくってほしい。
・現状、公園内の駐輪が多いので、木の下等につくってはどうか？
・奥に設置したらバイクも置きづらいのではないか？
・自転車置き場にチェーンを取り付けて、自由広場を開ける時に、
　開けてもらうなどはできないか？
・現在の駐輪場の大きさは利用人数にあっていない。

■中野区回答
⇒現在の駐輪場は、バイクを停める人がいるため閉鎖しています。
　駐輪置場は必要であるため、広さ、場所ともに検討します。

＜トイレ＞
・障害者用のトイレにホームレスの人がいたということがあった。
・トイレがきれいだと使う人も増え、きれいに使うと思う。
・安全面からみても今の位置でいいと思う。
・ユニットトイレになるのか？

■中野区回答
⇒トイレは今の基準には不適格であるため、新設を検討します。　
　トイレの規格については今後検討していき、内容は、男女別の
　ブースと車いす使用者対応トイレの設置を予定しています。

＜自由広場＞

・自由広場の改修はあるのか？
・自由広場のネットとフェンスの隙間に入り込んで乗り越えている子は見たことある。

■中野区回答
⇒現在の自由広場の規模を確保しつつ、ダスト舗装や排水施設の更新、ネットやフェン
スの取替え、壁当てやバスケットゴールの更新等を検討します。

9/1・2に開催したオープンハウスと9/30までWEBで実施したアンケート、第1回ワークショップを踏まえた皆様のご要望をご報告いたします！
いただいたご要望を踏まえ、今後整備案を検討していきます！

第 1回ワークショップ　検討内容

。
。

。




